

Eric Evalúa Sumo Forum

por Eric Blair

¿Está el interés internacional en todo lo relacionado con el sumo en una especie de agonía?

El vínculo común que une a todos lo que leen esta revista es la pasión por el sumo. En, y quizás a causa de, ello, sin embargo, hay un problema; la lenta muerte de esa pasión como resultado de que muy pocos crean demasiado o demasiado poco.

¿Y eso qué significa exactamente?

Miremos a Sumo Forum, por ejemplo. La que una vez fue una vibrante comunidad en línea en la que participaban decenas de personas a diario antes y durante un torneo, el foro se ha convertido hoy en una comunidad mucho menos activa. Algunos nuevos miembros aparecen de vez en cuando, pero tienden a dispersarse como la niebla de la mañana una vez que su propio frenesí inicial, producto de la emoción por este exótico deporte, se disipa.

Esta llegada y salida de la próxima generación es verdaderamente triste ya que el foro, que ahora se

acerca a su 10^o aniversario, se ha convertido en un lugar de grandes prisioneros en busca de nuevos e irrelevantes ángulos de sumo para satisfacer su siempre presente hambre - en sí mismos - por lo que disfrutaron en su día, sus primeros días en seguir este deporte. Se echa de menos la falta de bienvenidas ofrecidas a los nuevos miembros en comparación con las de hace unos pocos años, mientras TODOS están de forma inmediata 'al alcance' de los miembros con los perfiles más antiguos, a lo que le sigue... el silencio. ¿Realmente los nuevos miembros, los nuevos aficionados, son tan invisibles?

Muchas cosas se han empequeñecido. El concepto de aprender juntos y disfrutar de este deporte por el disfrute particular hace tiempo que desapareció, siendo sustituido por un cierto grado de estancamiento en contraposición al estilo de anticipación que se solía usar.

El foro fue una magnífica avenida por la que abordar el mundo del sumo en inglés y todavía es un recurso maravilloso de

conocimientos y de personas interesantes, pero está acumulando polvo de la misma manera que lo hizo la anterior lista de correo de sumo en los últimos años del reinado de Musashimaru.

Actualmente no existe ningún otro sitio que compita con el foro, pero ese día llegará y el foro se desvanecerá. Los aficionados elegirán y algunos se quedarán en el foro mientras otros lo dejarán, apareciendo de forma esporádica y, al igual que la lista de correo actual, sea una sombra de sí misma.

Habrà que ver cuál es la información de la actualidad del sumo, la cobertura y la interacción con los aficionados, pero cuando llegue el momento de moverse, muy pocos o nadie olvidará jamás quién llevó la batuta de Sumo Forum, un sitio sin igual en su género en los últimos seis o siete años, pero un sitio que un día, probablemente más pronto que tarde, expirará en el nunca cambiante, nunca estacionario mundo del sumo.